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HOMENAGEM PÓSTUMA AO  
DR. ANTÃO GOMES VALIM TEIXEIRA* 

 
 
O EXMO. SR. MINISTRO HUMBERTO GOMES DE BARROS:  

Sr. Presidente, peço licença para registrar o falecimento, há poucos dias, de um dos mais 
eminentes integrantes do Ministério Público Federal: o Dr. Antão Gomes Valim Teixeira. 

Dono de excepcionais qualidades intelectuais, o Dr. Valim se fez conhecido pela 
modéstia com que procurava esconder a sabedoria e a bondade que temperava o exemplar 
zelo de sua atividade no Ministério Público. 

Há cerca de um mês, estive em visita ao Dr. Valim - foi a última que lhe fiz - e o 
encontrei prostrado, profundamente combalido por uma longa doença, mas sempre 
transmitindo bom humor, a felicidade e a esperança. 

Por isso, Sr. Presidente, peço a V. Exa. que determine que se consigne na ata desta 
sessão, um voto de pesar e de saudade pelo desaparecimento do Dr. Valim Teixeira. 

 
O EXMO. SR. MINISTRO DEMÓCRITO REINALDO (PRESIDENTE):  

Sr. Ministro Humberto Gomes de Barros, estou de inteiro acordo com V. Exa., e me 
solidarizo por essa homenagem póstuma a um membro eminente do Ministério Público, que 
há pouco  faleceu, e consulto aos demais Ministros se estão de acordo. 

 

O EXMO. SR. MINISTRO MILTON LUIZ PEREIRA:  
Sr. Presidente, a minha adesão é integral, ainda porque, quando convocado para o 

antigo Tribunal Federal de Recursos, o Dr. Valim Teixeira atuava, representando o 
Ministério Público Federal, junto à Primeira Turma, onde fiquei em substituição. Todos os 
predicamentos, agora testemunhados pelo Ministro Humberto Gomes de Barros, são 
verazes e iluminaram uma vida cheia de realizações. O Dr. Valim descendente de uma 
família do Espírito Santo, guardava as tradições e raízes familiares, transmitindo 
permanente serenidade. 

 
A EXMA. SRA. DRA. EDYLCÉA TAVARES NOGUEIRA DE PAULA 

(SUBPROCURADORA-GERAL DA REPÚBLICA):  
Sr. Presidente, Srs. Ministros, o Ministério Público adere à manifestação de V. Exas. 

É com muito pesar que perdemos esse querido companheiro, com o qual convivi cerca de 
quinze anos, afastado por força de doença há quase cinco anos.  Era uma pessoa muito 
querida, tratava todos muito bem, estava sempre muito sereno. Como disse o Sr. Ministro 
Milton Luiz Pereira, foi uma grande perda. 

                                                           
* 47ª Sessão Ordinária, em 8 de novembro de 1995. 




